
 

第１回合同委員会開催される 

 

 県内加盟校のＰＴＡ会長が集い、第１回合同委員会が６月１８日（土）に秋

田県生涯学習センターで開催され、新役員による今年度最初の事業がスタート

しました。 

 全体会では、樫尾会長の挨拶の後、委員の委嘱、今年度の事業について事務

局からの説明、そして、「高校生総合補償制度」の説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

            全体会説明 

    樫尾会長あいさつ 

 

 

 

 

 

                

                  

                    
高校生総合補償制度の説明

 

 その後、委員会ごとに分かれて、今年度の委員会活動等について協議がなさ

れました。今年度も新型コロナウイルスの感染状況と向き合いながらの活動に

なりますが、各委員会では、委員の皆さんから積極的な話し合いがなされ、委

員会活動を停止することなく着実に前に進んでいこうとする委員の皆さんの気

概を感じました。 

 


